



村 内の公立・私立の子育て支援機関が連携！ 第3回「子育て支援まつり」を開催

10月27日、とうかい村松宿こども園で、第3回「子育て支援まつり」を開催しました。家族や地域全体で子どもを育てていく大切さを改めて感じていただく「家族の日」でもあったこの日、61組の親子、総勢168人の参加者でにぎわうなか、劇場や遊びコーナーをまわったり、男性保育者で構成された「ファニーず」のショーを見たりして楽しい時間を過ごしました。川崎教育長の育児講座では、「子育ても生き方も楽しくあってほしい。素敵な大人は素敵な子育て親でもある。」との話に参加者の皆さんは真剣に耳を傾けていました。



【写真前列左から】大森さん、三木さん、小泉さん



日 頃のパトロールで地域の安全を守ります 第40回「地域安全茨城県民大会」表彰伝達式

11月5日、第40回「地域安全茨城県民大会」で表彰を受けた大森将憲さん(地域安全功労者)、三木力雄さん(優良防犯連絡員)、小泉勇さん(優良防犯連絡員)へ、山田村長より表彰状が伝達されました。今回表彰を受けた皆さんに村長から、「皆さんがパトロールしてくださることに感謝しています。情報提供の面では村でもサポートをしていきたい。」との言葉が贈られました。

【写真】宮田さん(豊岡長寿会会長)

【写真左から】飛田さん(高齢者クラブ連合会会長)、齋藤さん(亀下亀楽会会長)、佐藤さん(高齢者クラブ連合会副会長)



長 年にわたって地域のために尽力！ 東海村高齢者クラブ連合会

10月31日、茨城県老人クラブ大会において単位老人クラブ会長職歴任10年の功労者として顕彰を受けた宮田孝市さん(豊岡)と、公益財団法人全国老人クラブ連合会において会長表彰を受けた亀下亀楽会が村長へ報告に訪れました。亀下亀楽会は、「大助人形づくり」を伝承活動として行い、世代間や地域との交流事業を活発に行ってきたことが高く評価され、今回の受賞に至りました。